

Griechische Tragödie in einem Akt

(als Hörszene zu gestalten)

Die Königin und ihre Getreuen erwarten Hesistenes, der sie mit Schiffen aus der Verbannung holen soll. Dieser hat nur ein Faltboot auftreiben können und nähert sich jetzt der Insel.

Königin (hält Ausschau nach den Schiffen, die sie noch nirgends sehen kann):

Mene regi simste Hesistenes.

Volk (klagt): Telefon, Television, Telefon, Television

Königin (erblickt Hesistenes): Inter Perimes Hesistenes!

Volk (jubelt): Apotheke, Apotheke!

Königin (begrüßt Hesistenes): Pere, hidras hos Hesistenes!

Hesistenes (begrüßt die Königin): Pere, hidras hes Herenasa

Volk (begrüßt Hesistenes): Petersilie! Petersilie!

Königin (fragt nach den Schiffen): Sanos penelopes tortes?

Hesistenes: Prodes tortes preos.

Volk (murr): Barbara, Barbara

Königin (anklagend): Pases Hesistenes, rhodonos? Rene siet stereo!

Volk (murr bedrohlicher): Rhabarber, Rhabarber

Hesistenes (sich verteidigend): Prodes tortes trianus!

Volk (murr immer gefährlicher): Balthasar trampt nach Miramar, Balthasar trampt nach Miramar

Hesistenes (versucht, das Volk zu beruhigen): Prodes tortes dual.

Königin (schimpft ihn einen Verräter): Hartos Hesistenes! Trisi dentes pro pastos!

Volk (schreit): Präsident, Sekretär, Aktuar! Präsident, Sekretär, Kassier! Präsident, Sekretär, Aktuar!

Hesistenes (in großer Not): Sines solodos

Volk (indem es ihn zu ergreifen versucht): Krokus, Krise, Krokodil! Krokus, Krise, Krokodil!

Hesistenes (auf der Flucht): Rhenos

Volk (hinter ihm her): Krokus, Krise! Krokus, Krokodil! Krokus, Krise! (leiser werdend, verschwindend)

Königin (allein und verzweifelt): Theos pastes, rhodoristes pastes.

(Weitere „griechische“ Wörter finden wir im Fremdwörterduden oder im Atlas)



Weitere Themen für ähnliche Hörszenen:

Japanische Fabrik. Fließband (Bohrmaschine mit regulierbarer Geschwindigkeit neben Mikrofon). Ständig wird der Yen abgewertet, deshalb muss die Produktion (bei gleich bleibendem Lohn) immer wieder erhöht werden. Murren der Leute am Fließband.

Holländische Familie will mit Wohnwagen in den Süden. Um die 40 Franken für die Autobahnvignette zu sparen, will der Vater auf Nebenstraßen die Alpen überqueren. Holprige Straßen, gähnende Abgründe, kochender Motor, quengelnde Kinder etc.

Debatte im EU-Parlament. Der blutige Stierkampf in Spanien soll verboten werden. Die Anträge werden gestellt von Polen (sie schlagen als Ersatz Schachturniere vor), Frankreich (Ersatz: Jeu de Pétanque), Norwegen (Volkstanz)